



## Paris – London – Stadtbergen

Im Rahmen des Jugendaustausches des Partnerschaftsvereins Stadtbergen fuhren 13 Jugendliche im Alter zwischen zwölf und 15 Jahren mit der Vorsitzenden Astrid Flagner und den Betreuerinnen Annika Hecken und Barbara Ottlik für eine Woche ins französische Brie-Comte-Robert. Alle Jugendlichen waren in Gastfamilien untergebracht und Brie Ju-

melage mit Daniel Cramet hatte wieder ein tolles Programm zusammengestellt. So führten zwei Ausflüge nach Paris, und natürlich auch auf den Eiffelturm. Höhepunkt war ohne Zweifel die Fahrt mit dem Eurostar unter dem Ärmelkanal nach London. Mit Glück sicherten sich die Stadtberger Plätze in einem der typisch roten Doppeldeckerbusse. Die

nächste Jugendbegegnung des Partnerschaftsvereins findet mit dem italienischen Bagnolo Mella statt: vom 4. bis 11. August in Bagnolo Mella und vom 17. bis 24. August in Stadtbergen und im Ferienprogramm der Stadt. In dieser Woche werden auch die jungen Franzosen zum Gegenbesuch erwartet. Infos [www.pave-stadtbergen.de](http://www.pave-stadtbergen.de). Foto: Schule

Landkreis Extra, Nr. 2.5. 2013